

HUMAS

Soliditas Polri dan Pemerintah, Polsek Cikoneng Hadiri Pelantikan Perangkat Desa Gunungcupu

Ciamis - CIAMIS.HUMAS.CO.ID

Jan 17, 2025 - 14:26



CIAMIS ~ Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar menghadiri pelantikan perangkat Desa Sukanagara yakni Kepala Dusun Desakidul. Pelantikan ini

berlangsung di Aula Kantor Desa Gunungcupu, Kecamatan Sindangkasih, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Jumat (17/1/2025).

Saat itu, Anggota Polsek Cikoneng Aiptu Asep Radiman hadir mewakili Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sujana untuk mendampingi Camat Sindangkasih yang memimpin langsung prosesi pelantikan Kepala Dusun Desakidul Desa Gunungcupu. Tak hanya hadir, Anggota juga ada untuk memastikan segala proses pelantikan berjalan lancar dan tertib.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Cikoneng AKP Husen Sujana mengatakan, kedatangannya juga untuk menjalin silaturahmi dan meningkatkan sinergi serta soliditas antara Polri dengan Pemerintah dan masyarakat Kabupaten Ciamis. Selain itu juga untuk memastikan kegiatan pengambilan sumpah dan pelantikan Kepala Dusun Desakidul Desa Sindangkasih berjalan lancar dan kondusif.

"Kami hadir tidak hanya untuk menyaksikan pengambilan sumpah jabatan saja, tetapi juga untuk memastikan kegiatan berjalan lancar dan tertib. Tentunya itu semua untuk memberikan rasa nyaman dan aman masyarakat khususnya di wilayah hukum Polsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar," kata AKP Husen Sujana.

"Ini juga bagian dari pada wujud nyata Soliditas TNI-Polri dan Pemerintah yang mana saling mendukung setiap pelaksanaan tugas masing-masing. Sehingga kondusifitas tetap terjaga dan perekonomian berjalan serta mampu mewujudkan kesejahteraan bersama untuk masyarakat khususnya di Kecamatan Sindangkasih Kabupaten Ciamis," kata AKP Husen Sujana menambahkan.

Selain itu, kata Kapolsek Cikoneng Polres Ciamis Polda Jabar, Polri hadir juga untuk melakukan pengamanan. "Alhamdulillah acara pengambilan sumpah jabatan perangkat Desa Gunungcupu berjalan lancar dan tertib," kata AKP Husen Sujana.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.